

L'identité de 15 des victimes du massacre aux États-Unis est révélée



Orlando, 13 juin, (RHC).- Les autorités de la ville étasunienne d'Orlando ont révélé les noms de 15 d'au moins 50 victimes du massacre perpétré dans une discothèque gay, et qui viennent se joindre à ceux des 8 premiers, rendus publics ce dimanche.

Dans la nouvelle liste figurent 12 citoyens d'origine hispanique.

La discothèque Pulse fréquentée par des homosexuels, des lesbiennes, des bissexuelles et transsexuels avait organisée samedi une Soirée Latina.

Il se peut que le nombre de victimes continue d'augmenter car parmi les 53 blessés il y en avait plusieurs en état critique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96662-lidentite-de-15-des-victimes-du-massacre-aux-etats-unis-est-revelee>



Radio Habana Cuba